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度も収支的には厳しいのではないかと思います。やはり、この収入の部にあるスマイリングボックスが大きいの 

で、今年度も皆さんのご協力をお願いしまして、決算報告とさせていただきます。ありがとうございました。 
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第 3回 [ 3119 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１７月 ２０日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆ロータリーソング〔それでこそロータリー〕白岩裕和            
 
◆四つのテストの唱和 伊藤俊憲 職業奉仕委員 

 
【 ７月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

７月 ２３日 斎藤法子様（孝裕会員） 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

７月１３日に開催されました理事会の報告を申し上げます。議題としまして、まずは２

０２２―２３年度出席優良会員の表彰について、事務局の丹野さんも優良会員の一員と

いうことで、１００％以上出席の方が２０名いらっしゃいました。後ほど代表の方に記念

品をお渡ししたいと思います。２２―２３年度決算について、こちらも後ほど会計報告が

ございますので、よろしくお願いいたします。家族同伴納涼夜間例会について、８月３１日木曜日午後６時３０

分、吉川屋さんで開催いたします。会費は会員 8,000 円、会員の家族の皆様がお一人 6,000 円になっております。

多数のご出席をお願いいたします。８月の例会プログラムですが、３日がクラブ協議会（五大奉仕）、１０日は会

員スピーチで鈴木重忠会員、１７日はお盆認定休会日、２４日はゲストスピーチに福島県警警備部長佐藤仁康様に

スピーチをお願いしております。３１日が家族同伴納涼夜間例会になります。最後にその他で、子供食堂への支援

について、理事会で諮って内容を確認し、どうしていくか決定していきますが、こちらは齋藤健太会員よりご提案

があり、不動寺さんの子ども食堂への支援をやってはどうかという話がありました。飯坂では常泉寺さんでも子供

食堂が行われておりますので、今後の支援については検討してまいります。また、吾妻一夫会員よりユニセフの協

賛支援についてもご提案がありました。こちらも今後内容を調べて、どのように対応していくか、これも検討材料

ということになります。もしかすると次年度以降につながる部分もありますので、生田目会長エレクトさん、よろ

しくお願いいたします。本日はクラブ協議会となっておりますので、新年度の各委員長様の委員会の行動指針や抱

負をそれぞれ発表していただくようになります。よろしくお願い申し上げます。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．メーキャップ報告 ７／１９ 国際交流フェスティバル参加依頼(福大他)斎藤孝裕、菅野浩司、佐藤喜市郎、鈴木牧子 各会員 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
◆２０２２－２３年度決算報告 紺野容樹 直前幹事 

 それでは会計がお休みですので、直前幹事の私の方から決算報告をさせていただきます。お手元にあります決算

書をご覧ください。先週、例会前に会計監査を受けまして、適切かつ妥当あることを認めますということで、監査

の了解をいただいております。また、理事会におきましても決算内容について承認いただきました。内容ですが、

単年度で見てみますと赤字になってしまいましたが、これに繰越金を足しますと見事きれいに 258 円、次年度繰

越金ができました。前年度は例会数がコロナ前の水準まで戻り、夜間例会や親睦活動を重点的に行った結果、この

数字になりましたので、私が言うのも申し訳ないのですが、しょうがないのかなと、この内容からいきますと今年 
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

７月は母子の健康月間 

＜ ２０２2－２3年度出席率１００％表彰 ＞ 
１．紺野 容樹 会員 177.27％  １１．吾妻 一夫 会員 115.91％ 
２．石川 邦俊 会員 168.18％     服部 裕一 会員 115.91％ 
３．佐藤 真也 会員 161.36％     斎藤 孝裕 会員 115.91％ 

 ４．菅野 浩司 会員 154.55％  １４．佐藤喜市郎 会員 113.64％ 
５．鈴木 義明 会員 143.18％  １５．千葉 政行 会員 106.82％ 
６．油井 明則 会員 138.64％  １６．畠  隆章 会員 102.27％  
７．鈴木 牧子 会員 134.09％     村上 裕司 会員 102.27％ 
８．安斎 忠作 会員 131.82％     高倉 怜  会員 102.27％ 
９．生田目正志 会員 122.73％  １９．伊藤 俊憲 会員 100.00％ 

渡辺 達也 会員 122.73％   ※ 事務局 丹野純子さん 
代表で記念品を受け取る紺野容樹会員 



◆国際奉仕委員会からの報告 鈴木牧子 国際奉仕委員長 

 それでは、ご報告させていただきます。八幡神社祭礼が１０月７日に予定されておりロータリ

ーの神輿担ぎの参加者を募るために、昨日、福島大学、福島市国際交流協会、福島県国際交流協

会を斎藤会長、菅野幹事、佐藤喜市郎会員と鈴木の４人で回ってきました。どちらもとても温か

く対応してくださって、手ごたえがあったかと思います。チラシも置かせていただき、昨今のこ

とですので、データをメールで添付してくださいということで、今朝送らせていただきました。

皆さんには本当にお世話になりますがよろしくお願いします。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 委員 【合計６８ｓ】 

斎藤 孝裕 会員 ５ｓ 本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。 鈴木 牧子 会員 ５ｓ 100％達成ありがとうございます。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 出席 100％をこえました。ありがとうございました。 千葉 政行 会員 ５ｓ ・１００％いただいて 
佐藤 真也 会員 ５ｓ 出席率表彰いただきありがとうございます。 安斎 忠作 会員 ５ｓ 100％出席表彰いただいて 
石川 邦俊 会員 ５ｓ 100％達成賞をいただき今年も頑張ります。 
菅野 浩司 会員 ３ｓ 2022-23年度出席 100％表彰をいただきありがとうございました。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 例会出席率 177％で一番となりました。今年もがんばります！！ 
村上 裕司 会員 ３ｓ 2022-23年度出席 100％達成しました。ありがとうございました。 
鈴木 重忠 会員 ３ｓ 出席率 100％を目指して！がんばります。 
渡辺 達也 会員 ３ｓ 出席率 100％ありがとうございます。  油井 明則 会員 ３ｓ 出席率 100％以上をいただいて 
服部 裕一 会員 ３ｓ 100％出席ありがとうございます。  鈴木 義明 会員 ３ｓ 出席 100％表彰いただいて 
生田目正志 会員 ３ｓ 出席 100％以上いただいて   佐藤喜市郎 会員 ３ｓ ・100％出席記念 
高倉 怜  会員 １ｓ 今年度も出席率 100％を目指します。よろしくお願い致します。 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 100％表彰ありがとうございます。ギリギリ 100％でした。 

あ 丹野純子事務局  １ｓ 出席 100％表彰をいただいて 
 

 クラブ協議会  
❂Ｓ・Ａ・Ａ 吾妻一夫 正Ｓ・Ａ・Ａ  
今年度の計画ですが、Ｓ・Ａ・Ａの使命と任

務を認識し、会長、幹事、各委員長とも密接に

連絡を取り合い、秩序正しく品位あり、なおか

つ、楽しい例会になるよう心を配ります。その

ために六つの項目を挙げて推進します。今日の

話し合いの中で、ネームプレートの件について、委員長さん毎に名札を付けなくてもいいのではという話も出まし

た。会長、幹事さん、直前さんなどの席は別に作って、あとは少し考えて、楽にくじ引きなどでやってもいいので

はと思っております。その時は手抜きしたのではないかと思わないでください。よろしくお願いいたします。 
 
❂職業分類･会員増強・選考小委員会 千葉政行 小委員長 会員増強委員会として、プログラム委員長にお願

いをして、何ヶ月かに１回は会員増強の時間を例会で作っていただきたいと考えております。これから推薦人を挙

げていただいて、とにかく今年度は３名の会員増強を図っていきたいと思います。あとは退会者ゼロとして、服部

会員には辞めないで、ずっとやっていただきたいと思います。今年一年よろしくお願いいたします。 
 
❂ロータリー情報小委員会 村上裕司 小委員長 会員各位のロータリーに関する知識と理解をより一層深

めることを目的とし、その目的を達成するための活動を行います。それで一応、毎年毎年そんなに大きく変わるこ

とはないのですが、今、千葉委員長からも退会防止という話もありましたが、こういうことが無いように、楽しく

活動できるような新しい情報を入手しながら頑張ってきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
 
❂親睦活動小委員会 伊堂里佳 小副委員長 畠委員長が不在のために私から発表させていただきます。ロー

タリー活動の基本は会員同士、あるいは会員家族の絆を深めることにあると思います。親睦を深めることによっ

て、より良好な人間関係を作ることができるよう努力してまいります。先ほど皆様で話し合いをして、委員会の中

でＳ・Ａ・Ａのお手伝いを積極的にしたいと思っております。また、他クラブとの交流、親睦をより深まるよう努

力いたします。主な年間行事予定では、家族同伴親睦旅行に広島を予定しており、５月の国際大会への参加はシン

ガポールの予定です。皆さんがたくさん参加できるよう楽しく努めたいと思いますので、皆さんご参加いただきま

すよう、よろしくお願いいたします。 
 
❂プログラム・出席小委員会 渡辺達也 小委員長 活動方針ということで、会長の基本方針に基づいて、例

会プログラムを企画していきます。また、各委員会と連携を図り、各委員会活動の発表の場を設けると共に、移動

例会、夜間例会等、会員間の親睦を図るプログラムを取り入れ、魅力ある例会にしていきたいと思っております。

時間の関係上、活動計画に関しては省略させていただきます。今年一年間よろしくお願いいたします。 
 
❂公共イメージ・ＩＴ小委員会 高倉 怜 小副委員長 高田委員長が不在ですので、私の方から報告させて

いただきます。若干変わるかもしれませんが、ご了承いただければと思います。まず、クラブ週報の発行、ＨＰへ

の情報掲載の充実を図り、会員とその家族、地域住民などに広くクラブの活動を知っていただけるような取り組み

をしていきます。時代のニーズに沿う形でのＩＴやＳＮＳの活用に取り組み、会員一人ひとりの意識高揚と成長、

公共イメージの向上を図っていきたいと思います。今年度一年間、よろしくお願いいたします。 
 
❂スマイリングボックス小委員会 堀切孝敏 委員 スマイリングボックス委員会の今年の目標は、毎年１０

０万円ということでお願いをしておりますが、去年も１８０万円という非常に皆さんのご協力がありました。今年 
も最初からあんまりやると皆さんにご迷惑をおかけすることもあると思いますので、一応１００万円という予算で

やっております。皆さんのお祝い事やうれしかった事など、そういう時にどんどん納めていただければありがたい

と思います。よろしくお願いいたします。                     ◆閉会点鐘  会長 
 


